



SURDigit@l

www.diariosur.es

Información a los vecinos sobre la diabetes

Fecha: 14/06/02

URL: <http://www.diariosur.es/pg020614/suscr/melillaf02.htm>

B. R. C. MELILLA

La Asociación de Diabéticos de Melilla (Adimel) con la colaboración de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Melilla (Feaveme) y el Colegio de Enfermería está desarrollando campañas de información sobre esta enfermedad que afecta a miles de melillenses en aquellas asociaciones de vecinos adscritas a la entidad que preside José Luis Suárez. Tras dos buenas experiencias en las AA. VV. 'Estopiñán' y en la del barrio del Tesorillo, esta tarde tendrá lugar una nueva charla a partir de las 20,00 horas en la AA. VV. 'Olimpo' del barrio de Constitución. El presidente de Adimel, Antonio Aznar, considera que estas campañas son muy «positivas» no sólo por la información que ofrecen a los vecinos y lo que supone de prevención de esta enfermedad, sino porque, además, se descubren nuevos enfermos tras las pruebas que in situ se realizan.